



Antwort zur Anfrage Nr. 1674/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Demontage DHL-Packstation/Briefmarken-Automat (SPD)**
hier: Am Münchfeld 23

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seitens der Deutschen Post Immobilien GmbH wurde der bestehende Gestattungsvertrag in o.g. Angelegenheit fristgerecht gekündigt.

Die Verwaltung geht davon aus, dass der Rückbau aus wirtschaftlichen Erwägungen erfolgte, hat aber die Gründe nochmals hinterfragt. Eine Rückmeldung liegt bis dato noch nicht vor.

Mainz, 22.11.2016

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter